

Für Anhebung

Höhere Pauschale für Tierheim

BURGBERNHEIM – Bislang beteiligte sich die Stadt Burgbernheim mit einer Summe von jährlich rund 900 Euro an der Versorgung von Fundtieren im Tierheim Bad Windsheim. Der Tierschutzverein der Kurstadt richtete sich nun mit einem Antrag auf Anhebung der Summe auf 50 Cent je Einwohner an den Stadtrat (*siehe Bericht auf Seite 1*). Angesichts der aktuell gut 3200 Einwohner würde dies eine Steigerung auf etwa 1600 Euro pro Jahr bedeuten. Bürgermeister Matthias Schwarz plädierte in der jüngsten Sitzung des Stadtrates, den Antrag zu bewilligen, die Erhöhung bezeichnete er als „noch akzeptabel“. Aus dem Raum Burgbernheim kämen „doch etliche Tiere“ in der Einrichtung an der Walkmühle in Bad Windsheim unter, machte Schwarz deutlich. Das Gremium stimmte dem Antrag des Tierschutzvereins zu. cs